



Lors du **Forum des Entrepreneurs**, **Xavier Bertrand**, ministre du travail, de l'emploi et de la Santé, de 2004 à 2012, nous a livré dans une **interview**, sa vision sur la **politique de santé** actuellement conduite par le gouvernement Ayrault.

Il y a beaucoup d'inquiétudes aujourd'hui sur notre **système de santé**, nous dit-il.

Considéré par beaucoup comme le meilleur au monde, il est aussi menacé par un certain nombre de sujets.

L'hôpital public va mal, le nombre de professionnels de santé est insuffisant, et leur répartition sur le territoire très inégale.

Les innovations en santé seront-elles toujours présentes en France ? Est-ce que tout le monde y aura accès quel que soit son domicile et son niveau de revenu ? C'est cela que nous devons garantir dans le futur.

La question de la santé a été étrangement absente des campagnes présidentielles 2007 et 2012. Les politiques ne parlent pas de santé, mais les français en parlent beaucoup et y pensent beaucoup.

Nous vous invitons à écouter l'**interview intégrale** de **Xavier Bertrand**

Xavier Bertrand nous livre sa vision sur la politique de santé actuelle

Écrit par Didier Poli

Mardi, 10 Septembre 2013 10:33 - Mis à jour Samedi, 21 Septembre 2013 19:19

Interview de Xavier Bertrand